

Polytech à l'honneur en conférence scientifique internationale

Chaque année, la division Plasma de l'AVS (American Vacuum Society) remet 3 prix lors de sa conférence annuelle internationale (International Symposium & Exhibition), cette année à Portland, Oregon.

Publié le 23 novembre 2023



Pour cette édition, le réseau Polytech a été mis à l'honneur puisque 2 des 3 prix ont récompensé un professeur du réseau et un étudiant diplômé de Polytech Grenoble.

Antoine Ronco, étudiant en thèse UGA au CEA-LETI (Grenoble) qui est un ingénieur matériaux diplômé par Polytech Grenoble en double diplôme avec l'université de Tsukuba, s'est vu remettre le prix John Coburn and Harold Winters Award. Après sélection sur dossier, 6 étudiants internationaux sont retenus pour faire une présentation orale devant un jury. A la fin du processus, un étudiant reçoit ce prix récompensant des travaux de recherche et une présentation orale exceptionnels. Ce n'est que la troisième fois dans toute l'histoire de ce prix qu'un étudiant français le reçoit.

Ainsi Rémi Dussart, professeur à Polytech Orleans, s'est vu remettre le prestigieux prix plasma récompensant des contributions scientifiques et techniques exceptionnelles dans les domaines de la science et de la technologie des plasmas. Avant lui, un seul chercheur français avait reçu ce prix.

Mise à jour - 20/12/2023